



Esperamos que la “XV JORNADA DE ARROZ 2017” haya sido un punto de encuentro y un ámbito para el contacto directo entre los distintos actores de la cadena arrocera Argentina.



Desde la Asociación Correntina de Plantadores de Arroz, queremos hacer extensivo el agradecimiento por la presencia y el constante acompañamiento de asistentes, en especial a todas aquellas empresas que estuvieron apoyando y haciendo posible este evento, ya tradicional para el sector arrocero Argentino.

La misma fue organizada por la Asociación Correntina de Plantadores de Arroz, con el apoyo de Ministerio de Producción de la Provincia de Corrientes y el Concejo Federal de Inversiones, el pasado 14 y 15 de septiembre en el Predio Ferial de la Sociedad Rural de Curuzú Cuatiá, donde a pesar de la difícil situación que atraviesa el sector, estuvieron presentes productores de

Argentina, técnicos del sector, proveedores de maquinarias, insumos y servicios, estudiantes, funcionarios de Gobierno Provincial, Organismos Nacionales, entre otros.

Fotos

Asociación Correntina de Plantadores de Arroz

acpa@acpaarrozcorrientes.org.ar

www.acpaarrozcorrientes.org.ar